



Pret argent a particulier par annonce sur le net

Par **dabette**, le **10/06/2008** à **13:22**

j'avais besoin argent ai trouve une annonce sur globe trotter y ai repondu la personne me signifiait quelle etait d'accord mais il fallait que je voie avec son avocat qui lui meme se trouvait a 35 km de chez moi ai envoye quelques papiers n'ai rien signe et en fin de compte ai renonce cet avocat me relance ce matin en me disant qu'il va me mettre au tribunal lui ai demande pourquoi il m'a signifie que je m'etais moquee de lui et en fin de compte il me recclame 185 euros de frais que je dois lui verser par mandat westren union a une personne au benin alors que rien n'a ete conclu alors que son bureau se trouve a 35 km de chez moi bizarre